

2024-07-24

Alessandra Rojo de la Vega no ofrecerá disculpas a Caty Monreal por violencia política en razón de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elpoder.tv/?p=163104>

México, 24 de julio.- Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, declaró que no ofrecerá ninguna disculpa pública a Caty Monreal, excandidata de Morena a esa alcaldía, por violencia política en razón de género.

Rojo de la Vega, que representa al PRI, PAN y PRD, acusó que Caty Monreal miente, pues el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), no lo sancionó por violencia política en razón de género.

"Que bueno que usted lo menciona, para evidenciar nuevamente las mentiras de la candidata derrotada. No hubo sanción, esas son las medidas que ella quería me pusieran a mí, pero no le fueron autorizadas. Pero, yo, creo o tiene muy malos asesores, o no sabe leer, pero no hay sanción, es otra más de sus mentiras. Verifíqueno, ya está el acuerdo publicado".

Media error: Format(s) not supported or source(s) not found

Caty Monreal anunció en redes sociales que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) impulsó medidas preventivas contra la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, por violencia en razón de género.

La morenista compartió que el organismo electoral estableció que Rojo de la Vega tendría que ofrecerle una disculpa pública, así como acudir a cursos para no violentar a ninguna otra mujer por violencia política en razón de género.